
Subject: Ist das wirklich die Glatze die uns stört? 
Posted by Bebre on Sat, 23 Jan 2016 18:55:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Keiner will Glatze haben. Ist irgendwie Fakt.
Aber warum nicht? 
--->Weil es nicht gut aussieht. Klar!
Aber was gut, oder schlecht aussieht ist relativ, bzw. steht in Relation zu etwas was besser
aussieht: nämlich volle Haare.

Daraus folgt, dass es nicht die Glatze ist, die uns stört, sondern der NEID auf Menschen mit
vollen Haaren.

Der Beweis:
Stellt euch mal vor, draußen würde jeder Mann mit Halbglatze rumlaufen. Ich denke, dann
würde sich keiner Gedanken über seine Glatze machen. 
Denn dann gäbe es keinen Grund den anderen wegen seiner Haare zu beneiden   
 
Der Neid ist das eigentliche menschliche Grundübel. 
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